

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Zaragoza vuelve a tener más de 700.000 habitantes



La población de Zaragoza ha crecido en el último año. La ciudad vuelve a tener ahora más de 700.000 habitantes.

En Zaragoza viven ahora 9.000 personas más que hace un año.

En los últimos 10 años, en Zaragoza siempre han vivido más o menos 700.000 personas. El número de personas que viven en una ciudad puede cambiar. Por ejemplo, si nacen o mueren más personas, o si las personas se van a vivir a otros lugares.

Por eso, hay años en los que la población de Zaragoza crece y supera la cifra de 700.000 habitantes. Y otros años, la población de Zaragoza es más baja y no llega a superar los 700.000 habitantes.

Tanto en el año 2016 como en el año 2018, la población de Zaragoza volvió a crecer. Y por eso, en la ciudad de Zaragoza vivimos más de 700.000 personas.

El 1 de enero del 2019 vivían en Zaragoza 702.426 personas. Este es el número de personas que estaban empadronadas en la ciudad.



Jaime Galindo

Vista aérea parcial de Zaragoza. La capital aragonesa ha ganado 9.000 habitantes en el 2018.

Empadronarse es apuntarse en el padrón municipal. El padrón municipal es una lista en la que pone el nombre de todas las personas que viven en un municipio. En el padrón también pone en qué casa viven.

Todos los ayuntamientos de España tienen la obligación de

hacer un padrón municipal. Así se sabe cuánta gente vive en cada pueblo y en cada ciudad. Y también se sabe cuánta gente vive en cada casa.

Por otro lado, en muchos pueblos de Aragón está pasando todo lo contrario que en la ciudad de Zaragoza: cada vez vive

menos gente en esos pueblos.

En Aragón existen 731 municipios entre pueblos y ciudades. En el año 2007 había 148 pueblos con menos de 100 habitantes. Pero cada vez vive menos gente en los pueblos. El año pasado había 212 pueblos con menos de 100 habitantes.

La construcción da trabajo a 35.000 aragoneses

La crisis económica hizo mucho daño al trabajo en la construcción de edificios.

La crisis económica empezó hace más de 10 años. Muchas empresas de construcción tuvieron que cerrar. Y muchas personas que trabajaban en la construcción perdieron sus puestos de trabajo.

Antes de la crisis económica, casi 75.000 aragoneses trabajaban en la construcción. Pero con la crisis se perdieron 45.000 puestos de trabajo.

Es decir, en Aragón quedaron menos de 30.000 personas trabajando en el sector de la construcción.

Pero desde el año 2015 se están volviendo a crear puestos de trabajo en la construcción. En el año 2018, 35.000 aragoneses trabajaron en la construcción.

Ahora se necesita mucha gente que trabaje en la construcción. Hay empresas que no encuentran personas con la formación adecuada para trabajar en la construcción.



Ángel de Castro

En el andamio. Un encofrador trabajando en una obra.

Fallece el diputado Antonio Torres

El fin de semana pasado murió el político aragonés Antonio Torres. Tenía 54 años y era de Sariñena. Sariñena es un pueblo de la Comarca de los Monegros, en Huesca. Antonio murió en su casa porque le dio un infarto.

Antonio Torres era un político por el Partido Popular, también tenía un puesto muy importante en las Cortes de Aragón. Antonio fue el presidente del Partido Popular en Huesca desde el año 2000 hasta el año 2017 y fue alcalde de Sariñena desde 1999 hasta el año 2007.

Zaragoza hará abono con los desperdicios

El Ayuntamiento de Zaragoza va a poner unos contenedores especiales para hacer abono con la basura orgánica. La basura orgánica son los restos de comida, plantas y huertos. Esta basura se deja pudrir durante 6 meses en unos contenedores que tienen agujeros para que entre el aire. Después de ese tiempo, la basura se ha convertido en abono. Ese abono se puede usar para echar en los jardines y los huertos. Los primeros 3 contenedores para hacer abono se van a poner en La Cartuja.

Mueren en Perú 4 montañeros

3 montañeros catalanes han muerto esta semana en Perú. Perú es un país de América del Sur donde se habla español. También murió el guía de montaña que acompañaba a los montañeros españoles. Esta persona era de Perú. El grupo estaba subiendo a una montaña llamada el nevado Mateo. Esta montaña tiene más de 5.000 metros de altura. Una avalancha de nieve cayó encima de los montañeros y los mató.